

Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch

Medienmeldung vom 5. Juli 2011

Solothurn/Grenchen/Zuchwil: Einbrüche geklärt

Im Verlaufe von umfangreichen Ermittlungen ist es der Kantonspolizei Solothurn gelungen, mehrere Einbrüche zu klären. Die mutmasslichen Täter sind geständig.

Die Kantonspolizei Solothurn konnte einen 52-jährigen Schweizer ermitteln, dem insgesamt acht Einbrüche zur Last gelegt werden. Begangen wurden die Delikte über das Wochenende vom 5. bis 7. März 2011 in Grenchen (3 Einbrüche) und über das Wochenende vom 25. bis 28. März 2011 in Solothurn (5 Einbrüche). Betroffen waren ausschliesslich Geschäftsliegenschaften, aus denen der mutmassliche Täter Bargeld entwendet hat. Der angerichtete Sachschaden beträgt gesamthaft mehrere tausend Franken. Der im Kanton Solothurn wohnhafte Mann ist geständig. Er wird sich für sein Handeln strafrechtlich zu verantworten haben.

Während dem Wochenende vom 8. bis 11. April 2011 verübte eine vorerst unbekannte Täterschaft einen Einbruch in den Werkhof vom Kantonalen Kreisbauamt an der Langfeldstrasse in Zuchwil. Entwendet wurde bei dieser Straftat ebenfalls Bargeld und der angerichtete Sachschaden beträgt auch mehrere tausend Franken. In der Zwischenzeit konnte die Kantonspolizei Solothurn auch den Täter dieses Deliktes ermitteln. Es handelt sich dabei um einen 30 Jahre alten Türken mit Wohnsitz im Kanton Solothurn. Auch er ist geständig und wird entsprechend zur Anzeige gebracht.